

☆キッザニア☆

8月7日（日）キッザニアを開催しました。

検査室、診察室、手術室などで、体験をしていただきました。今年、私は手術室の体験を担当させていただきました。

手術のお話を真剣に聞いてくださる姿や手術着を着て満足そうにされている姿をみると嬉しかったです。

また、白内障になったときの見えかたの体験も興味を持ってしていただけて嬉しかったです。

手術室では、皆思い思いのポーズで写真を撮る姿がとてもかわいかったです。

「楽しかった～」と言ってくださったお子さまもいて、とても嬉しかったです。

また、皆で今年の振り返りをして、来年に活かしていきたいです。参加してくださった皆さま、ありがとうございました。私たちもとても楽しかったです。

こんにちは(*^_^*)

名古屋市昭和区にある眼科、田辺眼科クリニック視能訓練士の魚住です(*^_^*)

ご挨拶が遅れてしまいましたが、4月より視能訓練士として働かせて頂いております。

先生や先輩方に御指導いただきながら、多くの事を学ばせて頂いている毎日です。

そして、当院で働くことができることに日々感謝しております。

まだまだ至らない点も多いと思いますが、患者様に笑顔になって頂けるように努力していきますので今後ともよろしくお願い致します。

今年の夏もまだまだ暑いですね☆☆

体調を崩さぬよう、こまめに水分摂取と体温調節にお気を付け下さい。

はやり目に注意！

先日リオデジャネイロオリンピックや甲子園が終わってしまい、なんだか寂しくなりました。皆様は観ていらっしやいましたか！？

お盆休みと重なったおかげで、卓球などリアルタイムで視聴できた競技もあり、とても興奮しました！

甲子園は愛知の東邦高校の逆転劇は本当にすごかったですね♪

この暑い中頑張っている選手の皆様の姿を見ると胸が熱くなります。

暑い日が続きますが、プールが感染源になるプール熱による結膜炎や触ることで感染しまうはやり目が流行しています。どちらも充血や目やにが主な症状です。

目薬を他人と共有しない！目に触るときはしっかり手を洗う！これらを守って人からうつされない、人にうつしてしまわないよう、気を付けましょう♪

☆お仕事☆

名古屋市の小学校はトワイライトスクールというものがあり、トワイライトで過ごしたよというお子様も多いのではないかと思います。

現代は共働きの家庭が多く、このような形で子どもたちを預かってくれている施設が多くなりました。賛否両論ではありますが、私たち働く親としてはとても嬉しいことだと思います。

以前読んだ本で、キラキラ働く親の姿を見ていると、自然と子供たちは社会に出て仕事をするのは楽しいと思うというフレーズがありました。私は仕事が好きなので、子どもにも大人になってから仕事を楽しんで欲しいなと思い、いろいろなことに気を付けています。「絶対に不平不満を言わない」「仕事の話は笑顔でたくさんする」などなど。そんなに大したことはないのですが、毎日やっていると感じることもありました。

我が家の息子たちも、「ママのお仕事やってみたい」「一緒にお仕事行きたいな」という事を言うようになってきたのです！これからも子供達に仕事の楽しさを伝えていきたいです！